



## España con Sánchez en cumbres de Brasil y Colombia

### Description

(Madrid) España estará representada al más alto nivel en las cumbres de Brasil y Colombia, con el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, quien emprendió hoy su periplo latinoamericano.

Según fuentes del Palacio de la Moncloa, Sánchez se trasladará primero a la localidad brasileña de Belém, donde este mismo jueves el mandatario del gigante sudamericano, Luiz Inacio Lula da Silva, encabezará una cita de jefes de Estado y de Gobierno, en los prolegómenos de la Cumbre sobre Cambio Climático COP30.

La idea de Lula da Silva, de acuerdo con trascendidos oficiales, es afinar los arreglos y convenios que emanarán del encuentro de Belém, para muchos el último tren en la apuesta mundial por frenar el calentamiento global de la atmósfera.

Una oportunidad que aprovechará Sánchez para subrayar el compromiso de España con los temas del clima y su apego absoluto a la Agenda Verdes, así como su deseo de estrechar los lazos con América Latina y el Caribe en estos dominios.

De hecho, la vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica, Sara Aagesen, valoró que el acuerdo de la Unión Europea (UE) de compromiso de reducción de emisiones de CO<sub>2</sub> del 90 por ciento hacia 2040, es «una demostración de que esta agenda verde está más viva que nunca».

Aagesen, que acompañará al jefe del Ejecutivo español en la COP30, admitió en entrevista con RNE que «la negociación ha sido muy complicada», pero es esperanzadora.

Apuntó que la agenda verde europea es necesaria para dar certidumbre a todas las inversiones en la transición energética y también a los ciudadanos de que Europa apuesta por el verde.

Aunque fuentes oficiales admiten que ambas cumbres, en especial la de UE con la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) en Santa Marta, Colombia, pueden tener influencias de la geopolítica mundial del momento, confían en resultados importantes.

España quiere consolidar su liderazgo europeo con Latinoamérica y en este sentido y de modo global, Sánchez intervendrá acerca de la transición energética ante el plenario y en una sesión paralela.

El modelo español de transición energética será el principal estandarte que mostrará el mandatario en Belém, además de ponderar el acuerdo de la UE, si bien no tan ambicioso como deseaba la Moncloa.

### **Encuentro de San Marta – Colombia**

Santa Marta, ciudad costeña del Atlántico colombiano, será escenario de la IV cumbre UE-Celac, que da continuidad a este tipo de reuniones tras la anterior en Bruselas hace dos años.

Sin embargo, el evento está rodeado de muchas incógnitas a partir de las presiones y amenazas del presidente estadounidense, Donald Trump, a los países en razón de la supuesta complicidad del Gobierno de Gustavo Petro con el narcotráfico.

Denunciadas por el propio Petro, lo cierto es que ya se anticipan notorias ausencias en la ciat UE-Celac, entre ellas de la titular de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, el presidente francés, Emmanuel Macron, o el canciller federal alemán, Friedrihc Merz.

En todo caso, España no cree que el contenido de los intercambios UE-Celac varíe y confía en lograr avances sustanciales, mientras espera se mantengan al margen los problemas de EEUU con naciones latinoamericanas.

El Maipo/PL

**Date Created**

Noviembre 2025